~日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン~

# グローカル通信 | | 月号

外務省地方連携推進室

#### 第129号 令和元年11月1日

外務省地方連携推進室 運営ホームページはこちら

## グローカル外交ネット

駐日外交団の地方視察ツアー (山口県萩市)の実施





萩焼の体験

萩·城下町

月26日から27日まで、外務省と山口県萩市の共催で、 駐日外交団が参加する地方視察ツアーを実施しました。 同ツアーにおいて,外交団は,萩焼体験や萩市の文化や 歴史,産業等の施設を訪問し,伝統工芸品である萩焼を 深く知るとともに、萩が明治維新で活躍した人材を輩出し、日本の近 代化に大きく貢献した土地であることについて理解を深めました。

詳細

外国人から見た地方活性化 404.3 クリス・グレン氏 ~「地域の魅力を伝える力」~

ーストラリア出身 で,ラジオDJやTV タレント,イベント MC,インバウンド 観光アドバイザーとして多彩に 活躍されているクリス・グレンさ んに「外国人の目から見た地方 活性化」について寄稿いただき



グレンさんは現在拠点とする愛

知県の魅力をまちの人々に伝えるとともに、人々が自分のまちに誇り を持つことができるよう、講演などを通して精力的に活動されていま す。愛知県の魅力や、インバウンド観光を盛り上げるために大切なこ とについて、記事を執筆して頂きました。 詳細

★ 地方連携推進室から

・外交実務研修員からの寄稿(山下外交実務研修員)

梨を通じてのドミニカ共和国との交流 (松戸市)





ドミニカ共和国農地庁農牧林研究所で実った梨

戸市では、平成27年に外務省と 、共催した「駐日外交団ツアー」を 契機として、ドミニカ共和国との 梨を通じた交流が始まりました。

駐日ドミニカ共和国大使からの和梨栽培支援 の要請を受け、平成30年1月、同国コンスタン サ市にある農地庁農牧林研究所の試験場に, 秋ゴールドの苗木25本を植樹しました。今年 10月には、そのうちの3本から5個の実を収穫 しました。松戸市は、この梨プロジェクトがきっ かけで,同国のホストタウンにもなっています。

詳細

ニューヨークJapan Day 事務局から参考情報



来年2020年5月,ニューヨークのセントラル パークで開催されるパレードの参加団体を募 集しています。 詳細

※記事は 詳細 をクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は12月2日の予定です。グローカル通信 に是非ご登録下さい。登録はこちらをクリック! ご意見やご質問は, gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願いいたします。

#### 上海総領事館における山陰山陽ファンミーティングの実施 (中国地域観光推進協議会)





月21日,上海総領事館多目的ホールにおいて,「山陰山 陽」エリアの認知度向上と観光PRのためのファンミーティ ングが開催されました。

同イベントでは、知名度の高いインフルエンサーが、取材 ツアーで巡った観光地の見どころ、楽しみ方を紹介し、参加者との活 発な意見交換が行われました。また,鳥取県,島根県,岡山県,広島 県,山口県の「山陰山陽」各県が提供する特産品などの抽選会で, 会場は大いに沸きました。詳細

#### 海外日本庭園再生プロジェクト ~スティルウォーター市での庭園修復~





スティルウォーター市植栽管理スタッフと記念撮影

土交通省が,外務省と連携して実施している「海外日本 庭園再生プロジェクト」の一つとして,本年4月,米国オ クラホマ州スティルウォーター市の二つの日本庭園が修 復されました。同市の姉妹都市である京都府亀岡市か ら,造園家の方が渡米し,現地のスタッフとともに,埋もれていた枯山

水を掘り起こすなど,庭園の修復を行いました。 詳細

### ロサンゼルスでの「復興ありがとう ホストタウン」イベント

国ロサンゼルスにあるジャパ 小ハウスにおいて,9月25日, 「復興ありがとうホストタウン」 イベントが開催されました。岩

手県花巻市,同大船渡市、福島県喜多方市 の関係者がパネルディスカッションに参加 し,東日本大震災の際の米国の支援に感謝 を表明するとともに、それぞれのホストタウン 交流や町の魅力について語りました。

また,2020年東京大会で,野球が競技種 目として復活することにちなみ、花巻学院花 巻東高等学校の高校球児が参加したほか, 震災の救助にあたった消防隊員同士の再会 もありました。



パネルディスカッションの参加者



## AU!

Oh!やWow!さながらの明るい響きを持つ 言葉。英語ではありません。「たう」と

言い,広島の方言で「届く」という意味なんで アンテナショップ紹介 Vol.3

す。広島の魅力を全国へ、そして世界へ発

「ひろしまブランドショップTAU」 (広島県)

信し、広島のファンを増やす拠点となるよう にとの想いが込められています。広島お好み

焼屋さんを始めとする4つの飲食店や特産品

の数々に加え鮮魚売り場など地下1階から地上3階ま

で余すことなく本物の広島を堪能させてもらえます。

TAU!の言葉の勢いそのままに、いざ館内へ! 詳細





